

新光保育園保育内容充実に関するアンケート集計結果

A	そう思う。十分である	調査機関	2022. 3/15～3/25		
B	おおむねそう思う。おおむね十分である	配布件数	92	件	
C	あまりそう思わない。不十分である。	回収件数	24	件	
D	全くそう思わない。改善を要する	回収率	33	%	

●保育内容について

	評価内容	A	B	C	D	記入無し
1	子ども一人一人への理解を深め、受容しようと努めている。	63%	29%	8%	0%	0%
2	基本的な生活習慣に関して、一人一人の子どもの状況に応じて対応している。	58%	42%	0%	0%	0%
3	子どもの発達に応じた保育に配慮が見られる。	54%	42%	4%	0%	0%
4	遊びや生活を通して人間関係が育つよう配慮されている。	58%	42%	0%	0%	0%
5	乳児保育のための環境が整備され、保育の内容や方法に配慮が見られる。	54%	46%	0%	0%	0%
6	長時間にわたる保育のための環境が整備され、保育の内容や方法に配慮が見られる。	58%	38%	4%	0%	0%
7	身近な自然や社会と関われるような取り組みがなされている。	50%	46%	4%	0%	0%
8	子どもの人権に配慮された保育内容である。	63%	38%	0%	0%	0%

●保育士と保護者の連携について

1	一人一人の保護者と日常的な情報交換がなされている。	63%	29%	8%	0%	0%
2	家庭の状況や保護者との情報交換の内容が必要に応じて記録されている。(連絡ノートの活用)	67%	25%	8%	0%	0%
3	子どもの発達や育児などについて、相談できる。	58%	33%	4%	4%	0%
4	子どもの変化に関して、保護者との共通理解を得るために必要な機会が持てる。	46%	42%	8%	4%	0%
5	子どもの園内での日常生活に関して、保護者との連携がとれている。	54%	38%	4%	4%	0%
6	子育てに関する悩みや相談を率直に受け入れる体制が整っている。	46%	38%	13%	4%	0%
7	日常的に保育士と子どもの関わりが良く分かるよう配慮・工夫されている。	54%	33%	8%	4%	0%
8	子どもの保育に関して、保護者の質問や意見が十分反映される場が設けられている。	42%	42%	8%	8%	0%

●その他

1	年齢に応じた生活習慣が身につくような保育姿勢が見られる。	67%	33%	0%	0%	0%
2	子ども一人一人への言葉かけがよくなされている。	63%	29%	8%	0%	0%
3	送迎時の保護者への引き継ぎが十分になされている。	54%	33%	8%	4%	0%
4	子ども一人一人の健康状態等を保育士がよく把握している。	58%	42%	0%	0%	0%
5	子どもの発達に応じた食育指導に配慮している。	58%	42%	0%	0%	0%
6	子どもが積極的に保育士との関わりを持とうとする喜びを感じている。	63%	29%	8%	0%	0%
7	流行病の情報等、健康に関する情報を素早く発信する体制が十分である。	54%	33%	8%	4%	0%
8	保育士と保護者との連携が円滑に行われている。	46%	42%	8%	4%	0%

●園児との関わり方について、何か改善策及びご要望がありましたらお書きください。

○いつもありがとうございます。帰りに「楽しかった」と本人が言っているのが何よりだと思います。これからもよろしく願います。○コロナクラスターの際も先生たちにはとても頑張ってもらったと感謝しております。日々子ども達との関わりにおいても不安は多くあると思いますが、開園して頂けるのはとても助かります。ありがとうございます。担任の先生方にも子どもの様子を詳しく教えて頂けて園の様子がよくわかり感謝しています。○無事卒園を迎えられることが出来ましたこと感謝致します。ハイハイの頃から今にいたるまで、共に成長を見守って下さり本当にお世話になりました。働く親にとって安心して預けられる事が何より一番だと思っています。先生方も園児もニコニコと笑顔の絶えない新光保育園であり続けてください。○コロナで一部休園となってしまいましたが、無事に卒園式ができて本当に良かったです。保育園では難しいかもしれませんが、年長さんは書学（ひらがた・カタカナ・数字）それより下の学年は簡単な迷路などの運筆の練習を取り入れて頂けると嬉しいです。コロナ禍でプール遊びや雪遊びをしてくれた先生方にとっても感謝しています。幼児に限らずコロナの影響で子どもの発達が心配になる保護者がたくさんいるかと思えます。その中で体を十分に動かす機会を作っていただきうれしく思います。○新型コロナウイルス等の対応で大変な中いつもありがとうございます。2点ほど①お誕生会のメニューでカレーの日があると思うのですが、事前にわかるとごはんを多くしたり、ふりかけをかけない等対応できるのですが、可能であればメニューのところに「ふりかけ等不要」のような記載があると良いのではと思います。②今回のコロナが多くでた際の休園の連絡は電話だったと思うのですが、先生方がとても大変だったのではと心配でした。難しいかもしれませんが、一斉メールのようなものがあれば負担が減るのではないかと思います。ご検討をお願いします。○先生によって開園時間がバラバラののできちんと統一してほしいです。○2月に起きたクラスターで保育園に張り紙で泣くメールで流してほしいです。ちょうど休んでいた為、保育士さんの電話連絡がなければ登園する所でした。検討の程宜しく願います。○運動会や遠足などの行事をそろそろ再開させてほしい。コロナが終わることはまだまだなさそうだから終わるのを待っていたら子供の初めての行事が見れず終わってしまいますのは悲しいです。他の保育園ではやっていると聞きます。ご検討を。

◎以上8件のご意見をいただきました。ありがとうございました。